

Die Wettberger Johannes-der-Täufer Kirche

Die barocke Dorfkirche ist typisch für das Calenberger Land. Der heutige Bau geht auf das Jahr 1696 zurück. Seit 1853 verhindern massive Stützpfiler das Zusammenbrechen der Kirche. Der Dachreiter trägt zwei Glocken aus dem 14. Jahrhundert. Über dem Eingang prangt das Wappen der Familie Volger aus Hannover, die von 1524 bis 1968 das Patronat über die Kirche besaß. Der Altaraufsatz orientiert sich am Vorbild des Petersdoms in Rom. Unter der Kirche befindet sich eine Gruft mit mehreren Schmucksärgen aus dem 18. Jahrhundert



Kirchenschiff und Altarbereich, Foto: J. Schmidt-Lohmann

Church of St. John the Baptist in Wettbergen

This baroque village church is typical of the Calenberg region. The present building dates back to 1696. To prevent the church collapsing, massive sloping buttresses were added in 1853. The ridge turret houses two 14th century bells. Above the entrance is the coat of arms of the Volger family from Hanover, who were patrons of the church from 1524 to 1968. The altar piece is based on the one in St. Peter's Basilica in Rome. A crypt under the church houses several decorated coffins from the 18th century.